

La Coral triunfa en Francia

EL pasado 16 de julio la Coral de Bilbao volvió a triunfar en el Teatro Romano de Orange (Francia) con una brillante interpretación de *Carmina Burana* de Orff. El director parisino Michael Plasson dirigió este concierto en el que la formación bilbaina estuvo acompañada de la Orquesta Nacional de Lyon. Esta actuación se efectuó ante ocho mil espectadores que se dieron cita en las ruinas del Teatro Romano en el marco del festival 'Las Chorégies d'Orange'.

Previsiones Lan Ekintza 2005

LA sociedad municipal adscrita al Área de Empleo y Promoción Económica del Ayuntamiento de Bilbao, Lan Ekintza, realizó un balance de la actividad realizada en el primer semestre y presentó las previsiones para el presente ejercicio. Éstas apuntan a que la sociedad atenderá a un total de 2.600 personas, lográndose la inserción laboral de 1.900. En cuanto al apoyo a la empresa, se calcula que se crearán 90 nuevas, con 162 empleos generados. Además, se ayudará a 100 empresas en el diagnóstico de la gestión y otras 90 pondrán en marcha proyectos de mejora e innovación.

Control de residuos tóxicos

EL Área de Urbanismo y Medio Ambiente hace un seguimiento y abre un expediente a aquellas actividades que no presentan la justificación de los recursos que generan, en virtud de un acuerdo que desde 1997 mantiene con el Gobierno vasco. Durante el pasado año fueron abiertos 41 expedientes por incumplimiento de la legislación, de los que 13 fueron multados con 300 euros, 15 se sancionaron con 150 y los otros 13 se archivaron. Según los responsables del Área, a través de este sistema de colaboración, en 2004 se han gestionado adecuadamente un total de 90 toneladas de residuos peligrosos, "que si se vierten inadecuadamente o si son depositados en la basura crearían problemas muy graves por su alta toxicidad".

Nuevo Centro Cívico para Ibarrekolanda y San Ignacio

LA planta superior del Mercado de San Ignacio acogerá un Centro Cívico que dará servicio a los barrios de Ibarrekolanda y San Ignacio. El nuevo centro ocupará una superficie de mil metros cuadrados y albergará un Salón de Actos con capacidad para 250 personas, pequeñas salas de ensayo para grupos de danza o corales, dos aulas para la realización de talleres o actividades de ocio, así como varias salas que servirán como sede a las distintas asociaciones de ambos barrios. Para la concesión de dicha obra el Ayuntamiento abrirá un concurso público para la adjudicación de la primera fase del proyecto, que contará con un presupuesto máximo de 535.767,70 euros.



Las obras cuentan con un presupuesto de casi 3 millones de euros

Urbanización en Betolaza y Uretamendi

Idoia Arnabat

LA junta de Gobierno municipal aprobó el pasado mes el proyecto de urbanización para la zona de Betolaza y Uretamendi, situada en el barrio de Errekaldeberri, que se llevará a cabo por medio de tres grandes actuaciones. Una de ellas consiste en la reforma de la red de saneamiento, que recogerá el agua de las lluvias desde la ladera situada en la parte alta de Betolaza hasta la vaguada de Uretamendi, lo que representa una cuenca de 35.000 m², resolviendo así los problemas de corrimientos derivados de la mencionada ladera. Por otra parte, cuatro líneas aéreas de media y alta tensión que atraviesan el barrio serán soterradas. De esta forma, se desplazarán las torres eléctricas del monte Gaztelapiko, lo que deja la posibilidad de construir un parque en este lugar.

Ascensor público

Una de las obras más esperadas dentro de este proyecto de urbanización es la construcción

Un ascensor salvará el desnivel de 20 metros que actualmente separa ambos barrios

de un ascensor que salvará el desnivel de 20 metros que tradicionalmente ha separado los barrios de Betolaza y Uretamendi. El ascensor tendrá capacidad para ocho personas y se situará en el actual muro que se alza entre los números 12 y 20 de la calle Circunvalación. Los trabajos se completarán con la reconstrucción de dos tramos de escaleras para su adaptación a la normativa de accesibilidad y se harán aceras que permitan la conexión peatonal sin peligro. Estas obras cuentan con un presupuesto de 2.833.842 euros y comenzarán previsiblemente el próximo mes de noviembre, esperando se realicen en un plazo aproximado de diez meses.



INAUGURACIÓN DE LA CUBIERTA DE LAS PISTAS DE PADEL EN ARTXANDA.- El delegado del Área de Educación, Juventud y Deporte, Jon Aritz Bengoechea inauguró el pasado mes la cubierta metálica de las cuatro pistas de padel del Polideportivo de Artxanda, lo que permitirá a los usuarios practicar este deporte durante los días de lluvia. El proyecto, impulsado por Bilbao Kirolak, ha supuesto una inversión de 345.708,18 euros. La edificación es una construcción abierta, sin cierres perimetrales, por lo que no se descarta el cierre total en un futuro

Bilboko Portuak suhiltzaileekin

BILBOKO Portuak 14.800 euros partida eman dio Bizkaiko Foru Aldundiari Salbamendu eta Su Itzalze Foru Zerbitzuak suhiltzaileen prestakuntzarako 2001 urtean bi erakunde arteen sinatutako lankidetza-ko akordia dela eta. Doñaintza hon esker, 40 suhiltzaileek prestakuntza kurtsoetan parte hartzeko aukera dute, hauetako 24, hain zuzen ere Britain Handiko Moreton-in-Marshko Fire Service College ikasten ari dira. Hau Europako su itzalzen kontrako ikastetxeik ordeña Senagosako Untzietai Sualdien Kontrako Prestakuntza Zentroan (Vigon) formazio ja-rotzen ari dira.

Aparkaleku plazan zozketa

ZABALBURU, Iturrigorri-Peñaskal eta Altamiran eraikitzen ari diren egoilarrantzako aparkaleku plazak egoitzeko zozketaren emaitza ezagutu zen pasa den hilabetean. Zabalburuko aparkalekuak egoilarrantzako 500 plaza zituen, horietatik 13 mugikortasun murriztakos pertsonentzat ziren. Prezia 21.598 eta 19.951,52 euro arteko zen. Altamiran 99 plaza 12.100, 11.900 edo 11.706 eurokoak zozketatzen zituzten. Iturrigorri-Peñaskaleko aparkaleku, berri, 121 plaza eskantratzen zituen, horietatik 4 mugikortasun murriztakos pertsonentzat. Hauetako prezia 11.361 eurokoa zen lehenengo solairuan; 10.140 eurokoa bigarrenean eta 9.840ko guargarrean. Plaza horiek guztiak 50 urtetan erabiltzako eskubidea dago.

Konpartsero Eguna 2005

URTERO egiten den moduan, uztailean Bilbao Konpartsero Konpartsero Eguna ospatu ziren. Jaieguna hau Aste Nagusia heldu baino lehen "motoreak berotzezko" nahi zuten. Uriko biztanle guztiak irekita zegoen. Areatzan egundik hamabietatik parte hartzaleek sardina jana eta konpartserantzko bigarren pintxo lehiaketa gozatzeko aukera izaten zuten. Sukaldari trebeenak lanak saritu ondoren bazkari herrikoia izan zen Areatzan bertan eta janaria jaisteko erromeria heldu zen Amairu taldearen esku. Konpartsero Eguna amaiera emateko arratsaldeko zapzpietan Bilbao Konpartsero poete herrikoia ospatu zuten. Zazpi Kaleetak fanfariekin aginduta.

Hobekuntza lanak Santutxun

SANTUTXU kaleko hobekuntza lanak urte horretako amaiera arte lutzatuko dira Gure Auzo izeneko Auzokide Elkartearren arabera. Espaloien zabalkuntza zein zerbitzuen eraberritzea lanetako hobekuntza fasean helburua da, 2004ko uztailean Iturribide eta Karmelo kale arteko lanak hasi ondoren. Obraren bigarren fase hau atzeratu egin dira Obra eta Zerbitzuen Saliak egindako saneamiento-lanak eta gasen isuribide ezarketa dela eta. Auzoko kale nagusienetan argi berriak eta zuhaitzaren landaketaekin amaituko dira lan hauak, pasa den otsailera hasi zirenak. Santutxuko Gure Auzo Elkartea onartzen ditu atzerapen hau eta azo hobea lortzeko izango direla baieztxetu du.